

Les travaux du T1 débutent enfin !

Le 14 juin dernier, les habitant-e-s du quartier des Ormes ont pu assister au lancement officiel des travaux du prolongement du tramway 1 avec le début de la démolition de l'échangeur de l'A186.

Ce prolongement, tant attendu, va apporter énormément à Romainville ainsi que dans tous les territoires qu'il va traverser. Le T1 prolongé à Val-de-Fontenay va permettre de recoudre des villes, tout un territoire marqué par des balafres autoroutières. Ici, dans ce quartier de Romainville, comme tout au long du tracé, nous allons pouvoir recréer des espaces publics qualitatifs, des liaisons urbaines et paysagères qui donneront enfin à chacun-e les moyens de se déplacer comme il l'entend pour rejoindre les autres quartiers de sa ville ou bien les villes voisines. L'inscription du secteur au concours Europan va faciliter cette transformation.

C'est surtout un projet que Corinne Valls, Maire de Romainville, mais aussi Vice-présidente chargée des Mobilités au Conseil départemental de la Seine-Saint-Denis, porte depuis de très nombreuses années. Le voir enfin démarrer, après tant d'années de mobilisation et de combat pour ce territoire est un énorme soulagement.

Les élu-e-s du MGC se battent au quotidien pour améliorer le cadre de vie des Romainvilloises et des Romainvillois. Nous vous souhaitons un très bel été et vous donnons rendez-vous à la rentrée.

Les élu-e-s du Mouvement de la Gauche Citoyenne et apparenté-e-s :
Corinne Valls, Asma Gasri, Jacques Champion, Marie-Jeanne Calsat, Patrice Calsat, Htaya Mohamed, Aida Daoud, Guy Droz, Brigitte Boyer, Amal Djedide
<http://mouvementgauche.citoyenne93.wordpress.com/>

Romainville Unie

Le résultat des élections européennes qui a fait de l'irruption écologique une priorité politique, nous encourage et nous oblige. À changer notre modèle de développement et à habiter la terre sans se détruire et sans la détruire. C'est pourquoi nous nous pensons fondés et légitimes à lancer le mouvement « Romainville Unie » en vue des élections municipales de mars 2020. Regroupant pour le moment les composantes socialistes et écologistes de la majorité municipale, la sensibilité radicale de gauche, des militant-e-s associatifs du domaine de l'animation, de la citoyenneté ou du sport, des acteurs-trices du monde économique, « Romainville Unie » est une initiative fédérative, inclusive, rassembleuse pour un projet de ville écologiste, solidaire, fraternel, ambitieux et collectif.

Dans une société de plus en plus fragmentée, percutée par des revendications communautaires ou identitaires, nous souhaitons affirmer que notre diversité est une richesse et conjuguer le « nous » plutôt que le « je ».

Nous brandissons l'étendard de la laïcité comme représentant ce qui garantit notre socle commun : une République sociale, une et indivisible. Dans les jours à venir, nous irons donc à la rencontre des romainvillois-e-s pour recueillir leurs propositions, entendre leurs priorités et faire de Romainville une ville durable et en transition, une ville dynamique et vivante, une ville pour tous et qui parle à tous. En particulier à notre jeunesse.

Les élu-e-s socialistes-Romainville Unie :
Bruno Lotti, Nicole Revidon, Marie-Michelle Phojo, Tassadit Chergou, François Parrinello, Chantal Celestin, Flora Guglielmi, Ange Galion, Flóra Guglielmi, Virgile Mejean
ps.romainville@gmail.com
contact@romainvilleunie.fr

Romainville Unie

Le résultat des élections européennes qui a fait de l'irruption écologique une priorité politique, nous encourage et nous oblige. À changer notre modèle de développement et à habiter la terre sans se détruire et sans la détruire. C'est pourquoi nous nous pensons fondés et légitimes à lancer le mouvement « Romainville Unie » en vue des élections municipales de mars 2020. Regroupant pour le moment les composantes socialistes et écologistes de la majorité municipale, la sensibilité radicale de gauche, des militant-e-s associatifs du domaine de l'animation, de la citoyenneté ou du sport, des acteurs-trices du monde économique, « Romainville Unie » est une initiative fédérative, inclusive, rassembleuse pour un projet de ville écologiste, solidaire, fraternel, ambitieux et collectif.

Dans une société de plus en plus fragmentée, percutée par des revendications communautaires ou identitaires, nous souhaitons affirmer que notre diversité est une richesse et conjuguer le « nous » plutôt que le « je ».

Nous brandissons l'étendard de la laïcité comme représentant ce qui garantit notre socle commun : une République sociale, une et indivisible. Dans les jours à venir, nous irons donc à la rencontre des romainvillois-e-s pour recueillir leurs propositions, entendre leurs priorités et faire de Romainville une ville durable et en transition, une ville dynamique et vivante, une ville pour tous et qui parle à tous. En particulier à notre jeunesse.

Pour le groupe EELV-Romainville Unie :
Raymond Cukier, Laurence Guillon, Fernando Oliveira-Lourenço, Stéphane Weisselberg.
eelvromainville@gmail.com
contact@romainvilleunie.fr
www.romainvilleunie.fr

Inégalités et Santé : Romainville et le 93

Bien que non abordée dans le rapport parlementaire Cornut-Gentile sur l'évaluation de l'action de l'Etat en Seine-Saint-Denis, la santé est apparue comme une priorité des Français à l'occasion du grand débat.

Les données disponibles permettent cependant de constater qu'en Seine-Saint-Denis, les enjeux de santé publique prennent une acuité particulière car les inégalités se superposent. Des affections de longue durée (troubles psychiques, diabète, obésité, maladies vasculaires cérébrales, etc.) connaissent une prévalence significative dans le département.

La précarité importante de la population a de fortes répercussions sur son état de santé. L'environnement physique de la population est dégradé, plus de 9% du parc immobilier séquo-dionysien apparaît comme insalubre avec des conséquences sur la santé physique et mentale. Une politique de prévention est essentielle mais est encore insuffisante et inadaptée dans notre département. Sans une action résolue sur les déterminants de santé, en amont de la maladie, les inégalités de santé ne pourront pas se réduire.

C'est pourquoi depuis trois ans bientôt, la municipalité de Romainville, l'Agence Régionale de Santé et de nombreux partenaires travaillent à élaborer un Contrat local de Santé qui constituera le nouvel élan d'une indispensable politique de prévention et de soins au service des Romainvillois.

Pour le Forum de Romainville,
Viviane Van de Poele
forumderomainville@laposte.net

Budget participatif : Partagez vos idées !

Pour la seconde année, les Romainvilloises et Romainvillois vont pouvoir proposer, co-construire et voter pour des projets dans leur ville.

A Romainville, depuis de nombreuses années les politiques publiques sont définies en lien étroit avec les habitant-e-s. Ce second budget participatif s'inscrit pleinement dans cette volonté de les impliquer davantage dans la transformation de leur ville. En 2019, 250 000€ d'investissement ont été consacrés à la réalisation de projets nés de la seule volonté des citoyens, proposés par leurs soins, étudiés et choisis par la population. En 2020, 250 000€ d'investissement seront de nouveaux réalisés.

Vous pouvez donc proposer ou co-construire un projet d'intérêt général qui vous tient à cœur et agir ainsi sur le cadre de vie. Une fois examiné par les services, ce projet, s'il est techniquement recevable, sera soumis au vote des habitants. Les projets ainsi plébiscités par les citoyens seront réalisés au cours de l'année 2020. Une belle manière d'impliquer chacun et chacune dans l'aménagement de la cité.

Jusqu'au 21 juillet tout.e.s les Romainvillois.e.s de plus de 16 ans sont invités à exprimer leur capacité d'innovation et de création en proposant un ou plusieurs projets d'intérêt général. La Ville propose également des permanences d'informations et des ateliers afin de vous accompagner à monter un projet.

Marcel Trasi,
président du Comité des citoyens
gaullistes de Romainville

L'expression du groupe « Romainville Ensemble » ne nous est pas parvenue dans les délais impartis.

La série Romainvilloise de L'année !

Episode 1 : lettre anonyme envoyée à Mme le Maire, le Préfet et la presse accusant certains élus de la majorité de certaines connivences avec un promoteur immobilier Romainvillois.

Episode 2 : Mme Le Maire demande au Conseil municipal de voter le droit de déposer une plainte contre X et une autre pour diffamation contre un Romainvillois qui a osé rendre public cette lettre sur internet.

Episode 3 : le promoteur envoie un courrier non daté et non signé par une personne physique à une grande partie des élus... à leurs adresses personnelles !

Par quel moyen cette société a pu se procurer ces informations confidentielles et protégées par la CNIL ? L'unique source ne pouvait être que la Mairie. Après insistance de notre part, la réponse de Mme le Maire a été la suivante et nous nous vous en laissons juge : les adresses ont été communiquées à la suite d'un appel téléphonique... erreur humaine. Qui va le croire ?

Et après cela elle attaque en diffamation un romainvillois qui a le courage d'être un lanceur d'alerte ?

Il y a plusieurs mois, nous avions déjà interrogé la Mairie sur le fait que de nombreux projets immobiliers étaient trop souvent attribués à ce même promoteur et sans appels d'offres.

Leur réponse : « il y aussi une préférence de faire travailler des gens de Romainville (...) c'est un choix, ».

Vous vous ferez votre propre opinion sur le terme « Préférence ».

LR-UDI-MoDem
Florian Favier-Wagenaar
Yaelle Azoulay
Serge Bardin
agirautrement.romainville@gmail.com

Pharmacie de garde

Pharmacie MAAREK
26 rue de Paris - 93100 Montreuil
Tél. : 01 42 87 77 37
ouverte 24 heures / 24 - 7 jours / 7.

Urgences médicales

De 19h15 à 8h du matin, dimanches et jours fériés :
01 48 32 15 15

Samu : 15

Centre antipoison : 01 40 37 04 04

Centre hospitalier intercommunal André-Grégoire : 01 49 20 30 40

Ambulances, hôpitaux de Paris 24h/24 :
01 43 78 26 26

Ambulances Romainville :
01 48 57 75 05

SOS Médecins : 01 47 07 77 77

Urgences Clinique Floréal 24h/24 :
01 48 97 73 00

SOS Mains : 01 48 97 72 08

Infirmières de garde : 01 41 71 04 03

Téléphones utiles

Hôtel de Ville : 01 49 15 55 00

Centre administratif Carnot Services techniques :
01 49 20 93 59 ou 01 49 20 93 94

Aménagement-urbanisme :
01 49 20 93 62

Pompiers : 18 ou 01 42 87 00 02

Gendarmerie : 01 41 83 67 00

Commissariat : 17 ou 01 41 83 67 00

Police municipale : 01 49 20 93 93

Seine-Saint-Denis habitat : 01 48 96 52 00

Préfecture : 01 41 60 60 60

Conseil départemental : 01 43 93 93 93

Permanences

■ Permanence d'avocat sur RDV
Les 1^{er} et 3^e lundis de chaque mois de 17h à 19h. Salle des permanences de l'Hôtel de Ville: 01 49 15 55 00

■ Écrivain public

Espace J. Brel : 01 49 15 55 39
Samedi, 9h30-12h, jeudi, 9h30-12h, sans RDV

Espace M. Cachin : 01 71 86 60 40
Vendredi, 14h-17h, sur RDV

Espace N. Mandela : 01 49 20 93 67
Mardi, 14h-17h, sur RDV

■ Création d'entreprise

Est Ensemble a mis en place un guichet unique pour tous les créateur-riche-s d'entreprises qui recherchent une information, des conseils ou une aide : le Point d'accueil à la création d'entreprise (Pace). Un premier diagnostic du projet est réalisé puis, grâce au réseau de partenaires d'Est Ensemble, un accompagnement gratuit, en proximité et sur-mesure est proposé.

Pour en savoir plus : 01 79 64 53 89 / entreprendre@est-ensemble.fr